

SUMMARY

TINJAUAN PELAKSANAAN SISTEM PENDAFTARAN PASIEN RAWAT JALAN DI RUMAH SAKIT ISLAM JAKARTA CEMPAKA PUTIH

Created by SUZAN ANGRANI

Subject : TINJAUAN PELAKSANAAN SISTEM PENDAFTARAN PASIEN RAWAT JALAN

Subject Alt : TINJAUAN PELAKSANAAN SISTEM PENDAFTARAN PASIEN RAWAT JALAN

Keyword : SISTEM PENDAFTARAN PASIEN RAWAT JALAN

Description :

Pelaksanaan sistem pendaftaran pasien rawat jalan di Rumah Sakit Islam Jakarta Cempaka Putih merupakan upaya untuk meningkatkan sistem pelayanan yang bermutu. Pendaftaran pasien rawat jalan sudah menggunakan sistem komputerisasi dimana mempermudah petugas pendaftaran menjalankan tugasnya. Untuk mengetahui pelaksanaan sistem pendaftaran pasien rawat jalan yang akurat walaupun secara komputerisasi memerlukan beberapa tahap yang terdiri dari input, proses dan output pada pelaksanaan pendaftaran pasien, dimana ditemukan latar belakang masalah yang terjadi pada petugas pendaftaran perlu di tinjau kembali bagaimana mendeskripsikan pelaksanaan sistem pendaftaran pasien rawat jalan, menghitung pengentrian data sosial pasien, menganalisis pengisian data sosial pasien dan faktor yang mendukung dan menghambat pelaksanaan pendaftaran pasien rawat jalan. Ruang lingkup penelitian dilaksanakan di bagian pendaftaran pasien rawat Rumah Sakit Islam Jakarta Cempaka Putih dan menggunakan metode deskriptif yaitu metode penelitian dengan melakukan penelitian pada pelaksanaan sistem pendaftaran pasien rawat jalan di Rumah Sakit Islam Jakarta Cempaka Putih. Dari beberapa tahap inilah bisa diketahui hasil penelitian pelaksanaan petugas pendaftaran dalam pengisian data sosial bisa diketahui pada bulan Oktober dengan persentase sebesar 93,62% (1.776 pasien) dan total tidak tercapai persentase sebesar 6,38% (121 pasien) dari jumlah pasien pada bulan Oktober sebanyak 1.897 pasien pada bulan Januari sebesar 89,70% (1.811 pasien) tidak mencapai standar yang telah ditetapkan dan total tidak tercapai persentase sebesar 10,30% (208 pasien) dari jumlah pasien pada bulan Januari sebanyak 2.019 pasien seharusnya lama waktu pengisian data sosial pasien baru rawat jalan standar yang telah ditetapkan selama 4 menit dengan standar 90% dan data ketidaklengkapan data sosial pasien perlu ditingkatkan lagi pada point pada point nomor 4 (Nomor Identitas) dan point nomor 19 (RT/RW/No. Rumah/ Telp) pada pengisian data sosial pasien petugas pendaftaran pasien baru rawat jalan harus meningkatkan kedisiplinan saat menjalankan tugas dan menerapkan SOP / prosedur yang telah ditetapkan.

Dapat disimpulkan bahwa pelaksanaan sistem pendaftaran pasien rawat jalan di RS. Islam Jakarta Cempaka Putih sudah dilaksanakan dengan baik tapi belum maksimal. Oleh karena itu perlu dievaluasi lagi dari pihak RS. Islam Jakarta Cempaka Putih (Kepala Rekam Medis) mengadakan penyuluhan ulang, mengikuti seminar tentang kegiatan rekam medis terutama pada bagian pendaftaran pasien rawat jalan dan pelatihan formal tentang pelaksanaan sistem pendaftaran pasien rawat jalan.

Date Create : 09/01/2014

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-2008-36-031

Collection : 2008-36-031

Source : Perpustakaan Esa Unggul

Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : Copyright @2014 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor